

## HABITAR LAS CIUDADES.

La definición de Habitar es **1. tr.** Permanecer un ser vivo (en un lugar) a lo largo de su vida o parte de ella.

Permanecer en un lugar es difícil, cuando realmente estamos en continuo movimiento. Permanecer en un lugar, cuando yo siento que pertenezco a dos lugares, me siento acogida en distintos entornos.

En casa casa siento más tranquilidad, el ritmo exterior es más lento y todo me resulta más hogar, todo es conocido, "Por aquí era el camino al colegio, por aquí vive la abuela, por aquí iba a la placeta a jugar", cuando voy a casa no hay calle que resulte extraña, es una ciudad de pequeñas dimensiones, edificios bajos, tráfico calmado y poco ruidoso. Mire a donde mire voy a tener algún recuerdo quiera o no. Y la Playa, el paseo que la acompaña con su sintonía en el fondo. Casa casa es paz, y ahora es sólo verano.



En cambio me traslado a una ciudad más grande, que también es casa, en la que paseando un par de veces ya siento la tranquilidad de tener mi casa cerca, ahora los edificios dan mucha más sombra, o por lo menos las calles se sienten más estrechas, agradezco mucho más encontrar una zona arbolada o un claro alejado del tráfico. Ahora siento incertidumbre por pasear y ver cosas desconocidas, también me transmite paz el nuevo ritmo, pongo atención en las distintas opciones de llegar a cualquier punto, no está el mar pero busco la sensación del sonido de las olas. Aquí estoy en casa, porque siento el lugar como correspondiente a mi.

Para mi habitar es donde invierto mi tiempo, paso más tiempo en esta gran ciudad, pero donde siempre he habitado y donde siempre voy a poder habitar es en casa casa.

